

DOI: 10.18572/1812-3791-2021-1-43-48

Общий порядок судопроизводства по спорным делам во второй четверти XIX в. согласно Своду законов гражданских

Рожнов Артемий Анатольевич,

профессор департамента международного и публичного права
Финансового университета при Правительстве Российской Федерации,
доктор юридических наук, доцент
roartan@mail.ru

Статья посвящена характеристике общего порядка судопроизводства по спорным делам во второй четверти XIX в. в соответствии со Сводом законов гражданских Свода законов Российской империи. Рассматриваются такие вопросы, как участники процесса, судебное представительство, порядок обращения в суд, процедура судебного разбирательства, судебные доказательства и их оценка.

Ключевые слова: Российская империя, история русского права, процессуальное право, гражданский процесс, судебные доказательства, Свод законов Российской империи.

The General Rules of Procedure Concerning Disputes in the Second Quarter of the XIX Century According to the Code of Civil Laws

Rozhnov Artemiy A.

Professor of the Department of International and Public Law of the Financial University
under the Government of the Russian Federation
LL.D., Associate Professor

The article represents a description of the general judicial proceedings in litigious cases in the 2nd quarter of the 19th century according to the Code of civil laws of the Digest of laws of the Russian Empire. The author reviews such problems as participants in the process, judicial representation, order of applying to the court, judicial proceedings and evidence.

Keywords: the Russian Empire, history of Russian law, procedural law, civil procedure, evidence, the Digest of laws of the Russian Empire.